

全校生徒 1018名で審議！ 学級役員認証式および 生徒総会 が行われました



北海道立正学園
旭川実業高等学校
TEL(0166)51-1246

代表して認証状を受け取る中本
星七さん(普通科)



5月7日(火)、学級役員認証式および生徒総会が行われました。生徒会会長の**広中拓斗**さん(普通科・東光中)は「生徒総会は、普段身近に感じることのない生徒会活動や予算の使われ方がわかる大切な会議です」と述べ、「本年度は、生徒の皆さんのご協力のおかげで、大きなアクションも無く無事に終わったので安心してました。」と振り返ってくれました。

学級役員認証式では各クラスの委員長・副委員長が点呼され、副校長先生より認証状が手渡されました。

グラウンド工事 安全祈願祭

グラウンドを人工芝に整備する工事の安全祈願祭が5月14日(火)に執り行われました。



目指せ整備士！ 自動車科見学旅行

5月9日(木)から2日間、**自動車科3年生**を対象に見学旅行が実施されました。ブリヂストンBRF↓いすゞエンジン工場↓北海道科学大学↓吉田学園という行程で、生徒は多くのことを学んできました。

栗澤諒也さん(北門中)は「何万とある自動車の部品一つ一つに様々な技術が使われて

いることがわかりました。これから先、進化を続ける自動車技術にどう対応するかを改めて考える機会になりました。」と振り返りました。

栗澤さんは「進路を決めるにあたり、よい経験が得られました。整備士を目指して頑張ります。」と話し、更に自動車の勉強に力を入れていくそうです。



旭川福祉専門学校で国際交流

5月9日(木)、商業科3年生が「旭川福祉専門学校日本語学科」の学生の皆さんと国際交流体験をしました。会では各国の紹介を兼ねたゲームなどが行われました。**越後終**さん(明星中)は「留学生の方が積極的に話しかけてくれ、交流が深まりました。お互いの国の文化の違いを知ることができ、面白く、とても有意義な経験に



笑顔で交流を楽しむ商業科3年生

なりました。」と語ってくれました。

ごみのポイ捨て 禁止運動

5月12日(日)に行われたごみのポイ捨て禁止運動に本校生徒が参加しました。参加者の**内海龍慎**さん(機械システム科・明星中)は「ポイ捨ては環境にも気持ちにもよくないです。」と考えを述べ、ボランティア活動について「人の役に立つの、いい活動だと思っ」と話してくれました。



ごみ拾いの様子

堀水理事長先生に題字を揮毫していただきました。

本年度の旭実だよりから、題字を堀水理事長先生に揮毫していただきました。旭川実業高等学校創立60周年を迎えるにあたって原点に立ち返り、「行学一途」の魂のこもった教育を実践します。

今回の旭実だよりは
・高体連の結果
・旭実フェスティバル
等をお知らせします！



詳しくは旭実HPへ！